
１月１７、１８、２７日の３日間、鵠沼市民センター・公民館の施設建替え
についての第２回意見交換会を実施しました。

いただいた主な意見等について地域の皆さんにお知らせします。

・機能集約される施設のバランスが大切
・計画用地だけじゃなく、動線や入口もよく検討してほしい
・なぎさ荘がくるなら現在の狭い駐車場の入り方とかをどうするのか
・機能集約によるリスクも検討してほしい
・過密だということの客観的な数値を調べた資料も必要
・分散化してバリアフリーも考慮したほうが良い

・あまり作りこまないで予約なしにこれるオープンスペースがよい
・飲食OK、食べながら飲みながらの会合ができるようにしてほしい
・いつでも誰でも自由に出入りできる市民センター・公民館であって欲しい
・避難場所としての機能を持たせてほしい
・公民館には発災時に救援物資の拠点に成ってほしい
・鉄筋コンクリートはダメ。木造にしてほしい
・上水道に扱えなくても下水道用の堀抜井戸を検討課題としてほしい

・現在の利用者意見も丁寧に拾い上げてほしい
・今後の意見聴取には子どもも入れて、自由なミーティングをしてほしい
・いろいろな工法があるかもしれないが、明日、災害が起こるかもしれない。
実験台になって先に延びるのは困る

・パーティ、カフェ、レセプション、法事、在宅ワークスペース、夜間に学習塾
に部屋貸すなどして収益を上げるとよい
・集約化によって余った土地は売るのか

【建替えに関するお問合せ】
鵠沼市民センター地域づくり担当
☎ 0466-33-2001
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